



6 Pièces

225 m²

Réf. 270

954 000 €

Vaison-la-Romaine

Maison à vendre (84110)

résidences
immobilier

résidences immobilier

Située à seulement 10 minutes de la charmante ville de Vaison-la-Romaine, cette superbe maison en pierre de Crillon offre un cadre de vie unique et raffiné. Avec ses 225 m² habitables, elle allie le confort moderne et l'authenticité des matériaux nobles. Implantée sur un terrain de 2 750 m² clos et paysager, cette propriété bénéficie d'une piscine et d'une vue imprenable sur le majestueux Mont Ventoux, véritable icône de la région. L'intérieur de la maison se compose de spacieux espaces de vie baignés de lumière, avec des matériaux de qualité qui soulignent le caractère de la pierre. Les ...

Located just 10 minutes from the charming town of Vaison-la-Romaine, this superb stone house of Crillon offers a unique and refined living environment. With its 225 m² of living space, it combines modern comfort and authenticity of noble materials. Located on a plot of 2,750 m² enclosed and landscaped, this property enjoys a swimming pool and stunning views of the majestic Mont Ventoux, a true icon of the region. The interior of the house consists of spacious living spaces bathed in light, with quality materials that emphasize the character of the stone. The numerous openings allow you to ...



CTI IMMOBILIER EN PROVENCE

7 COURS TAULIGNAN - 84110 VAISON-LA-ROMAINE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



www.residences-immobilier.com

